

BOLETÍN No. 710 ->>

En palabras escritas y testimonios gráficos esta obra retrata el devenir de la Autónoma de Aguascalientes.

Esta publicación consolida a Héctor de León como cronista de la UAA

La Universidad Autónoma de Aguascalientes presentó el libro Cuatro Décadas, de la autoría de Héctor de León Hernández, un testimonio documental y gráfico de la Máxima Casa de Estudios en el estado, en donde se resumen 106 años del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología, así como los 40 años que ha cumplido la Universidad Autónoma.

Esta publicación, editada en impreso y digital, rescata del patrimonio gráfico de la Institución a través de fotografías que reflejan los 9 periodos rectorales que ha tenido la UAA, retratando el devenir histórico que ha tenido la Máxima Casa de Estudios.

En la presentación de esta obra, la directora de Difusión y Vinculación de la UAA, Lourdes Chiquito Díaz de León, dio lectura al mensaje del rector, Mario Andrade Cervantes en el que se mencionó que el libro Cuatro Décadas refleja el sentir de una persona comprometida y un fiel compilador de la memoria colectiva y los hechos históricos de la Institución, que se suma además a una larga serie de valiosas aportaciones a la Máxima Casa de Estudios.

En el mensaje se comenta que a lo largo de 4 décadas, la UAA ha egresado más de 35 mil profesionistas que participan en la tarea de transformación de México, y este libro constituye para todos los universitarios, tanto maestros, como egresados, estudiantes y trabajadores, un documento gráfico e histórico que contiene el quehacer universitario, los hechos y las personas que han nutrido la flama de la educación superior.

Finalmente, en el documento del rector Mario Andrade Cervantes se apunta que la UAA se ha consolidado como una Universidad certificada a nivel nacional e internacional, ha estrechado sólidos vínculos con la sociedad a través de la investigación y los servicios que brinda; además de que en cada periodo de administración de los 8 rectores que han tomado las riendas de la Institución y han hecho aportes fundamentales para encausar esfuerzos, actividades y logros que contribuyen en lo que hoy es la Máxima Casa de Estudios del estado; lo que ha sido plenamente documentado en esta publicación, la cual además consolida a su autor, Héctor de León como el cronista de la Universidad.

Al tomar la palabra el autor de esta obra Héctor de León, destacó que la publicación es un documento histórico que refleja el crecimiento de la Institución desde su fundación, hasta el momento en el que se cumplen los primeros 40 años de vida; mostrando de forma contundente el cambio en las generaciones de maestros, estudiantes, la planta física, así como los esfuerzos que han realizado cada uno de quienes han dirigido la UAA para lograr la calidad académica, el prestigio y reconocimiento de que goza actualmente.

Por su parte, Francisco Esparza Parada, secretario de Salud en el estado, quien participó como presentador de la obra destacó que Cuatro Décadas permite a los lectores incursionar en la

historia de la UAA y en como su vida ha estado de manera constante entretrejida con el devenir de Aguascalientes.

Destacó la labor de Héctor de León quien ha logrado rescatar la historia, no sólo de 4 décadas de la UAA, sino 106 años del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología, dándole forma para que las generaciones presentes y futuras puedan atesorar el pasado y conozcan lo que se ha logrado con los esfuerzos que han realizado quienes han tenido en sus manos las riendas de la Institución.

Esparza Parada expresó que sin duda este ejemplar debe ser pieza fundamental en los librerías de todos los universitarios , pues a través de la palabra escrita y la fotografía permite contar la historia de la Autónoma de Aguascalientes.

Finalmente Eduardo de la Cerda, catedrático e Investigador de la UAA, quien también fungió como presentador de la obra editorial, externó que el libro acuña en imágenes y palabras la historia de la Universidad, Una Institución comprometida con la formación de jóvenes, liderada por cada uno de los rectores que a lo largo de la historia han impreso su sello característico.

Apuntó también que esta publicación habla de manera muy especial sobre la paternidad que sobre la UAA tuvo el Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología, para luego retratar cada década que permite reconocer los momentos trascendentes de la historia institucional.

